

Jornada llena de éxitos históricos para Móstoles Templars en categorías "Youth" y "Open" en Flag Football

Fecha de publicación: 9/04/2019 09:00

Descripción:



El pasado domingo comenzó, para los niños "Youth" como para los mayores del Móstoles Templars, el segundo evento de la Triple Bowl en Ávila.

Magnífica organización por parte de los locales, quienes amenizaron el evento con un fabuloso baile a mitad de jornada con las chicas de "Movimiento Cap".

El viaje estuvo en vilo hasta el último momento por las condiciones climatológicas, si bien finalmente nos respetó el tiempo y no llovió, lo que permitió disfrutar de un estupendo día de Flag Football.

Templars se enfrentaría en primer término a los locales, Ávila Grizzlies, quienes van mejorando día a día y ya son un rival a tener muy en cuenta. Los de Móstoles se impusieron con claridad en el marcador, cogiendo fuerzas para el siguiente encuentro ante nuestros amigos de Cuervos de Fuenlabrada. El partido fue intenso e igualado, aunque al final del mismo Cuervos notó que llegaban justos de efectivos y Templars ganó el choque.

Con ello, se llevaron el trofeo de campeón, quedando Cuervos segundos y Grizzlies terceros.

La última cita de la Triple Bowl será en Móstoles el 12 de mayo de 10:00 a 14:00 en el Polideportivo Andrés Torrejón, habrá que ir a animar a estos chavales que, en su primer año, ya se han establecido como un equipo de referencia.

Por la tarde, en Coslada, le tocaba el turno a los mayores de Flag Football, que jugarían la Final Four de la Liga Madrileña pasada por agua. Delante tendrían a los vigentes campeones que hacían de locales, los históricos Camioneros de Coslada.

Los mostoleños plantaron cara en el primer tiempo (14 - 12 abajo en el marcador), si bien la segunda mitad fue una exhibición de Camioneros demostrando porqué eran los actuales campeones y uno de los mejores equipos de España. El resultado final de 42 - 12 dejaba la moral baja para Templars.

En la otra semifinal ganarían LG Oled Black Demons a Madrid Capitals, dejando a los madrileños fuera de la final por primera vez en la historia de la liga madrileña, llevando a los de Las Rozas a jugar su primera final en su primera temporada en Flag Football (recordemos que en Tackle son un clásico), al final del día Black Demons ganaría la liga, presentando su seria candidatura a nacional.

Por su parte, Templars jugaría contra Capitals por el tercer puesto, un club al que los mostoleños se han visto incapaces de vencer las últimas temporadas, aunque este año en liga regular tuvieron enfrentamientos igualados.

El partido fue muy defensivo, ambos equipos con importantes bajas, que no deslució en encuentro que fue, sin duda, un magnífico partido de Flag Football donde siempre primó la deportividad entre dos clubes hermanados.

Templars conseguiría ganar el partido 20 - 18 defendiendo una conversión para 2 ptos en el último minuto que hubiera llevado el enfrentamiento a la prórroga. Con la épica, Móstoles Templars se proclamaría tercero de la Liga Madrileña de Flag Football. El mejor dato a reseñar de la jornada, fue que Yanira Díaz, se ha convertido en la primera mujer en jugar una Final Four de la liga Open para tener a sus espaldas ese tercer puesto con un gran partido por su parte.

La próxima cita del Open de Móstoles Templars es la Bowl previa de la Spanish Flag Bowl, en competición nacional que se celebrará el 4 de Mayo en el Estadio del Turia en Valencia, si logran situarse entre los 2 primeros, estarán clasificados para las Finales Nacionales.